

おねえちゃんといもうと

新見市立本郷小学校

一年まつもとみお

わたしは、五さいまでずつといもうとでした。そして、きょねんあかちゃんがうまれておねえちゃんになりました。

あかちゃんは、ほんとうにすごいとおもいます。うまれたときからおっぱいをのんだりねむたいときやきもちわるいときになっておしえたりします。すこしおおきくなつたときおかあさんやかぞくのかおを見て、わらうようになりました。わたしは、おとうとのわらつたかおを見てすごくかわいいなどおもいました。

そして、さいきんびつくりしたことがあります。わたしと、おねえちゃんは、ちいさいころからおにんぎょうでそんなり、おままごとをしたりすることがだいすきでした。でも、おとうとは、くるまをはしらせることがだいすきです。ぼうるをおいかけっこしたりいないいなばあをしたりすることもだいすきです。いままでは、きょうみがなかつたことも、おとうとがすきなことをいつしょにしていると、ふしぎとわたしもだいすきになつて、おどろきました。

あかちゃんは、すぐおもしろいです。いまは、こうそ

くはいはいをしたりたつれんしゅうをしているようです。わたしもこうやつていろいろいれんしゅうしながらおおきくなつたのかなとおもいました。

わたしは、ずっとといもうとだつたけど、いまは、おねえちゃんもあります。だからこれからはおねえちゃんといつしょにおとうとをまもつてあげようとおもいます。きょうだいさんになんちからをあわせて、ずっとなかよしでいたいです。

あかちゃんは、すぐにおおきくなつてしまふのでたくさんのそんなりおせわをしたりします。おねえちゃんとおとうと、いつもわらつていてたいです。わたしは、だいすきなかぞくをだいじにしたいです。